

Ocupan en Miami a Rafael Pino 50 rifles "M-1"

Herido en Tampa el Dr. Carlos Maristany

MIAMI, junio 7 (AP).— Miembros de la milicia estadual detuvieron a Rafael Pino, cubano, de 29 años de edad, ocupandole 50 rifles automaticos y bayonetas, a los que se atribuye un valor de \$3,000.

El teniente H. Lee Simmons, de la patrulla estadual de carreteras, declaro que Pino confeso que esas armas estaban destinadas a ser enviadas a Cuba. Pino, quien maneja un taximetro, fue acusado de exceso de velocidad cuando se le detuvo. "Pero registramos su automovil y hallamos las armas", dijo el sargento Tom Aafon. "Primero el nos dijo que las llevaba para hacerlas engrasar y que le pagaban cincuenta centavos por cada rifle."

Despues Pino modifico su declaracion y dijo que proyectaba llevar esas armas a su casa, donde un

(Finaliza en la pagina 19-A)

Ocupan en...

(Continuación de la Pág. PRIMERA)

"hombre que no conozco" las recogería para enviarlas a Cuba.

Pino quedó detenido por orden de funcionarios de aduanas, quienes dijeron que mañana lo interrogaran.

El doctor Carlos Prio Socarrás manifestó conocer a Pino, "pero nunca tuve relaciones políticas con él. Creo que desde hace algún tiempo se encuentra en los Estados Unidos. Nada sé sobre las armas".

Pino dijo a los periodistas que él reside en Miami desde "hace unos cinco años", pero que su esposa e hijo están en La Habana. "He tenido los rifles desde hace mucho tiempo. No tenía intenciones de llevarlos a Cuba".

Según Pino cada rifle vale alrededor de unos \$60.

Afirman que Maristany se hirió probando un lanzallamas, en Tampa

Tenemos noticias de que en determinados centros oficiales de La Habana se han recibido informes de la ocupación de armas, en los Estados Unidos, a individuos adictos al ex presidente de Cuba, doctor Carlos Prio Socarrás.

Expresan los informes que auto-

ridades americanas, en los momentos de apoderarse de 50 carabinas M-1 y un fusil lanzallamas con el cual hacían pruebas Rafael del Pino y Carlos Maristany en un campo situado en las cercanías de Tampa, Florida, estalló el lanzallamas lesionando en una pierna a Maristany, en la cabeza a Pino y en el vientre a un pirotécnico de nacionalidad norteamericana que participaba en las pruebas.

Carlos Maristany —que fué ministro de Comunicaciones en el gobierno de Prio Socarrás— se encuentra grave.

Los heridos recibieron asistencia en la clínica del doctor González, de Tampa.